

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON.

EN PROVINCIAS.

Tienda de D.D. Orfila. Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.
 Id. de D.M. Mascaró.
 Id. de D.N. Fábregues

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
 Provincias 24 reales trimestre.
 Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mars. por línea.
 Los no suscritores 12.
 Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

De la Gaceta Militar:

Hé aquí algunas noticias biográficas de los principales personajes que componen la embajada marroquí:

El primer Embajador llamado

Sid-Habdelrehman el Chorvi,

es de edad de 45 años; segundo Ministro del Emperador de Marruecos y uno de sus favoritos mas predilectos. Su aspecto es severo; su estatura gigantada y su conjunto exterior magestuoso é imponente. Posee en alto grado los sentimientos humanitarios y caritativos.

El segundo tiene por nombre

El-Hach-el Moudy Benani;

es uno de los altos funcionarios del Imperio, de 40 años, carácter espresivo y jovial, y persona muy acaudalada.

Apellidase el tercero

Sidi-el-Hach-Ehmed ben Habdelmalec;

tiene el cargo de Generalísimo de la caballería, y frisa en los 34 años.

El cuarto se llama

Sidi-Mohamed-Amiquiched;

es hermano del Bajá de Tánger y vice-Gobernador de la misma ciudad. Su porte es caballeroso y digno, reune una instruccion esmerada y posee con admirable perfeccion el castellano y otros varios idiomas.

Los cuatro personajes citados son los que van revestidos de plenos poderes para negociar con el Gobierno español. Hay además otros cuatro funcionarios oficiales de la Embajada, que llevan el sobrenombre de Al-caidi, ó sea Jefe ó Capitan de gente armada. El primero de ellos lo es de un escuadrón de 100 caballos, y figura como primer Secretario; los tres restantes

son Jefes de bandas de 100 infantes. Generalmente los que obtienen estos cargos descienden directa ó indirectamente de Bajás del Imperio.

Entre la comitiva figura tambien un Médico-sangrador-barbero, cuyas profesiones se encuentran allí siempre reunidas en un solo individuo, segun nos informaron; y, por fin, distingue-se por la afabilidad de su trato y su carácter risueño y franco, el intérprete Achmedt, de 18 años de edad y natural de Tánger. Este jóven ha recorrido la costa occidental y meridional de España desde Galicia, incluso Portugal, hasta Gibraltar; está muy enterado de los principales usos y costumbres, en especial de las fronteras de Andalucía, y no desconoce el sabor del legítimo de Jerez.

—Sabemos que se halla ya funcionando la amasadera mecánica del sistema *Boland*, que acaba de establecerse en la provision militar de esta plaza, la cual funciona con suma precision y sencillez. Este artefacto se reduce á un recipiente que puede contener 28 arrobas de harina poco mas ó menos, sobre el que hay un eje horizontal al que están fijas dos órdenes de hojas curvilíneas que dibujan dos cuartas partes de superficie cilíndrica con curvaturas opuestas, de modo que una de las superficies vuelve su concavidad y la otra su convexidad hácia el fondo del recipiente; añádase á esto una rueda dentada que por medio de un piñon recibe el movimiento de rotacion y lo trasmite al eje horizontal, y se tendrá una idea bastante aproximada de ella. Funciona sin esfuerzo alguno, con precision, de un modo tan fácil como limpio y eficaz: y en diez ó doce minutos, y

aun en siete, si hay necesidad, transforma en perfecta masa de 20 á 28 arrobas de harina sin guallo de ningún género, cuya operacion jamás podría conseguirse en tan corto espacio de tiempo por el sistema comun, obteniéndose por este medio un pan gustoso, nutritivo y de un color tan delicado como apetitoso.

Este procedimiento, además de la ventaja del tiempo, puesto que para obtener este producto es preciso por muchísimo mas sepultar profundamente los puños cerrados en la masa, apretarla, levantarse y tirarla con grandes esfuerzos, tiene la de evitar este trabajo penoso del obrero, y hacerlo con una limpieza tal, que ni la mano del hombre tiene necesidad de tocarla, ni su sudor, que por efecto de los esfuerzos corre por sus extremos, puede mezclarse con ella, ni aun las impurezas de la atmósfera, pues en el acto de funcionar se cubre con una tapa que la cierra herméticamente.

Otras varias ventajas proporciona la amasadera, que aunque pudieran citarse, conviene verlas para apreciar el resultado de todos y cada uno de los particulares que á consecuencia de esta mejora ha sido preciso introducir en la elaboracion del pan, pues sin temor puede decirse nunca se le ha dado al soldado español con tan buenas condiciones fabriles y alimenticias.

—De *La Correspondencia*:

El gobernador de Fernando Póo y sus dependencias participa que no ocurría novedad hasta la fecha del 28 de junio último, y que el estado sanitario de aquellas colonias ha sido satisfactorio en el espresado mes.

—Varios individuos del comercio

de la Habana han presentado una solicitud al gobierno pidiendo autorización para crear una empresa con objeto de fomentar dos nuevos barrios inmediatos á los del Cerro y Jesus del Monte. Habíase organizado una compañía y establecido dos líneas de vapores: una entre la capital, Cabañas y Bahía-Honda, y la otra entre Batabanó y Trujillo, en Honduras. Dichos vapores deben comenzar sus viajes el 18 del corriente.

—Se ha resuelto que en lo sucesivo no se dé curso á las solicitudes promovidas por las corporaciones, empresas ó particulares para utilizar en el estudio de proyectos, de cualquier clase que sean, los servicios de ingenieros de caminos, canales y puertos, ó de ayudantes de obras públicas.

—Sabemos, dice un corresponsal en Tarifa de uno de nuestros colegas, que nuestro cónsul en Larache está bien tratado y considerado. Algunos moros del país que forzosamente se hallaron en el teatro de la guerra, le hacen grandes elogios del valor de nuestras tropas, y refieren el terror que particularmente, les infundieron los cohetes, que tuvieron por rayos del cielo: en el puerto se encontraban algunos faluchos así nacionales como portugueses, cargando efectos del país, granos, y particularmente semillas, y como las habas es el alimento necesario á los ganados y arrierías que tragan se encuentran pocos por su escasa producción en la provincia.

—El emperador de los franceses acaba de mandar que se construyan 400 cañones rayados, del calibre de á cuatro, nuevamente probados, y cuyos ensayos han dado excelente resultado.

—El gobierno francés acaba de aumentar las fuerzas que tenía en su establecimiento de la Nueva Caledonia, enviando allí siete fragatas de guerra de vapor y otros buques con unos 240 cañones, seis compañías de infantería de marina y una compañía completa de artillería, componiendo entre todos unos mil hombres y además las tripulaciones de los diferentes buques de guerra. El emperador ha aprobado completamente la marcha administrativa y la conducta del gobernador Mr. Desaisset, lo mismo que los proyectos de mejoras materiales que ha propuesto para la Nueva Caledonia,

donde se ejecutan en gran escala obras de la mayor importancia.

—Va siendo muy general el presentimiento de que está mas próxima de lo que se creía la crisis general que hace tiempo amenaza á la Europa, y todo hace esperar que los acontecimientos empezarán por la parte de Italia y del Véneto, sin que sea fácil predecir la estension y gravedad á que dará despues lugar. El primer efecto que produjo en Lóndres la carta de Napoleon á Persigny ha desaparecido, y los hombres políticos de la Gran Bretaña parece que han tomado ya su resolución definitiva respecto á la política francesa. Por su parte, el emperador, dicen que se muestra hoy mas que nunca reservado, y aunque se le cree decidido á realizar su viaje, no se considera tampoco imposible que los acontecimientos le impidieran verificarlo.

—Leemos en la *Patria*.

«La Alemania tiene actualmente tendencias pacíficas. La mayor parte de sus periódicos han renunciado á su actitud belicosa, y se lee en la *Gaceta austriaca*.

El ferro-carril que acaba de inaugurarse no podrá contribuir al bienestar de los pueblos germánicos si no continúan gozando los beneficios de la paz. Ahora bien, únicamente la concordia y unión de los príncipes y de los pueblos, pueden garantizar la apetecible conservación de la paz. La Alemania abraza exclusivamente el deseo de la paz general, pues manifiesta igual tendencia Inglaterra, Rusia y Francia. Los discursos del Emperador Francisco José y del Rey de Baviera respiran deseos de paz, y la paz es la única prenda del progreso, de la libertad y del bienestar general.

¿Semejante lenguaje está acorde con las intenciones que se atribuían al Austria? El *Mercurio de Suavia* habla casi en el mismo sentido.

—Los compromisos de Austria y Prusia contraídos en Toeplitz son los siguientes: 1.º Impedir de comun acuerdo respecto á Oriente todo atentado contra Turquía entendiéndose para ello con Inglaterra. 2.º Austria no se opondrá á las reformas liberales en Alemania, representada por la política prusiana. 3.º Respecto á Italia, Prusia no intervendrá en favor de Austria sino en el caso de que una política extranjera auxilie los esfuer-

zos de Garibaldi contra Venecia, y 4.º Prusia empleará su influencia para reconciliar al Austria con Rusia.

Lóndres 14.—Un cuerpo de tropas rusas de 30,000 hombres se halla reunido en Besarabia, otros varios cuerpos han recibido orden de marchar allí tambien, con lo que ascenderán á 80,000 los soldados reunidos sobre el Pruth, á las órdenes del general Luders.

En el próximo setiembre visitará aquel país el emperador Alejandro acompañado del príncipe Gorschakoff.

—El periódico inglés *Madras times and spectator* dice que á propuesta del General en Jefe del Ejército, y con aprobación del Gobierno de Inglaterra, se está haciendo en la India el ensayo de dar anteojos adecuados á los soldados que aleguen exención del servicio ó licencia absoluta por cortos de vista. El General en Jefe ha hecho presente, que siendo muchos los Oficiales, y aun Generales miopes que usan gafas, no veía razón plausible para que dejasen de usarlas, y continuar en el servicio activo los individuos de tropa cortos de vista.

—La *Gaceta Nacional* de Berlín, con referencia á noticias que tiene por fidedignas, asegura haberse celebrado entre Dinamarca y Suecia respecto del enunciado asunto un tratado en que Suecia se compromete, para el caso de que Prusia ó la Confederación germánica traten de hacer prevalecer sus pretensiones relativas al Schleswig por medio de la fuerza, mandar ocupar el ducado de Schleswig por 10,000 hombres de tropas suecas. El tratado se ha negociado en París.

—Escriben de Marsella á *El Salud public* el 12 del actual:

«Hoy ha entrado en nuestro puerto el primer buque procedente de Terranova, con 100 kilogramos de bacalao, á la consigna de MM. Partu, hermanos. Este buque, que ha ganado el premio se llama *Correo del Golfo*, y ha hecho la travesía en treinta y dos días.»

Por las anteriores noticias,
J. Hospitaler.

MAHON.

En muchas calles de esta ciudad están tratando ya los vecinos del adorno e iluminación de la suya respectiva; citaremos entre otras la de Gracia, Cuesta de De-

yá, San Jorge y la de las Moreras, por cons-
tarnos hasta el nombre de las personas co-
misionadas al efecto. Sabemos tambien que
el inteligente y acreditado Mtro. D. Benito
Andreu está componiendo, ó tiene compues-
to ya, un himno, que creemos sea cantado por
la compañía lírica, el día de la llegada de Sus
Majestades. Mahon se anima, y digno de la
mayor animacion y entusiasmo es el fausto
suceso, que motiva los festejos que con la
mayor actividad se están preparando.

Entre las diferentes óperas que
se pondrán en escena la presente tempora-
da se cuentan, *Juana de Arco*, *Gemma di
Vergi*, *Il Furioso* y *Simon Bocanegra*:
parece que la compañía debutará con *I
Masnadieri*, una de las buenas partituras
del Mtro. Verdi.

En la memoria publicada por la
Junta directiva de la Sociedad de seguros
mútuos de Alayor leemos los siguientes pár-
rafos:

«El progresivo aumento que ha tenido
esta Sociedad, el floreciente estado en que
hoy se encuentra, y el brillante porvenir
que probablemente le está reservado, nada
dejan que desear. Su simple historia basta-
rá para llevar á todos los ánimos el conven-
cimiento de esta verdad.

Al instalarse en 29 de agosto de 1858 la
Sociedad de socorros mútuos de Alayor no
contaba mas que ciento y ocho sócios: tras
curridos, pero apenas, seis meses desde su
instalacion, cuando no habian podido apre-
ciarse aun sus beneficios, y á pesar del re-
traimiento que causa siempre la falta de es-
periencia en las cosas, era ya doble el nú-
mero de estos, y el ingreso en la Sociedad
ha tenido desde entonces tal incremento,
que actualmente cuenta en su seno cuatro-
cientos veinte y siete suscritos. Y una so-
ciedad que en menos de dos años de exis-
tencia ha cuadruplicado el número de sus
individuos, que desde 1.º enero de este año
aumentó con un real vellón el subsidio de
enfermo á los sócios varones, y con sesen-
ta y seis céntimos el de las mugeres, y que
despues de haber proporcionado á los mis-
mos inmensos beneficios tiene una existen-
cia de once mil quinientos cincuenta y cin-
co rs. y tres cénts., bien puede decirse que
se halla en estado floreciente.»

En el tiempo que lleva de ejercicio ha so-
corrido á 86 socios, siendo 53 varones
que devengaron 880 días de subsidio, y 53
mugeres con 694: el socorro de los prime-
ros es de 5 rs. vn., el de las segundas de 3
rs. 53 cents.

Sus ingresos han sido de 49,443 reales y
sus gastos de 7587 de forma que le queda
una existencia de 44,556 rs.

Felicitemos á esta Sociedad por su flore-
ciente estado, y deseáramos que siguiendo
el ejemplo de Mahon y de Alayor, las de-

más poblaciones importantes de la isla con-
tasen pronto en su seno con tan benéficas
y laudables instituciones.

Esta noche habrá baile en el pue-
blo de San Luis, y mañana por la tarde
corridas de caballos, dándose fin á las fies-
tas que la poblacion dedica anualmente á
su santo titular.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy.

San Gil abad y San Lupo arzobispo de Sens,
fué santo desde la cuna, y creció como otro Sa-
muel en el santuario, en la piedad y doctrina en-
tre el clero de Orleans, su patria. Murió por los
años de 625.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á
Ntra. Sra. la reina de todos los Santos y Madre
del Amor hermoso, Patrona de los Asociados á su
Corte en la iglesia del Cármen, privilegiada.

Santo de mañana.

Nuestra Señora de la Consolacion, San Esteban
rey y confesor y San Antolin mártir.

Afecciones astronómicas de hoy.

El sol sale a las 5 h. y 28 m. y se pone á
las 6 y 32 m.

La luna sale á las 6 y 45 m. de la T. y se
pone á las 6 y 25 m. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA
del 31 de Agosto de 1860.

Servicio para el 1.º de Setiembre.

Gele de dia: D. Santiago Martinez y
Crespo, comandante graduado capitán del
regimiento infanteria de Burgos n.º 36.—
Parada, Valencia y Burgos.—Hospital y
provisiones, Valencia.—El Sargento Ma-
yor.—Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

Entradas.

De Málaga y Mazarron en 19 dias go-
leta esp. Maria Teresa, de 38 t., cap. D.
Juan Canevas, con 5 trip., 5 pas., habones
y otros efectos.

De la Habana en 40 dias polacra esp.
Mensagera, de 457 t., cap. D. Salvador
Roger, con 44 trip., azúcar y aguardien-
te para Barcelona.—En cuarentena.

Buques despachados.

Para Valencia bergantin esp. Tip, de
202 t., cap. D. Miguel Ferrandiz, con 42
trip., azúcar y otros efectos.

Para Ibiza laud esp. Cármen, de 19 t.,
pat. Vicente Mari, con 5 trip., 5 pas. y
lastre.

Para Argel pailebot esp. Gallo de Oro,
de 47 t., cap. D. Miguel Hernandez, con
8 trip., 51 pas. y fratas.

Para Palma bergantin esp. Mariano,
de 107 t., cap. D. Honorato Berga, con
44 trip., azúcar y otros efectos.

AVISOS OFICIALES.

Subgobierno de Menorca.

Debiendo proveerse algunas plazas de

guardas fijos del Lazareto de este puerto,
dotadas con el sueldo de 3.000 rs. los que
reuniendo las circunstancias de buena con-
ducta, aptitud fisica, no pasar de 45 años
de edad, saber leer y escribir, presentarán
sus solicitudes en este Subgobierno en el
término de seis días, documentadas con la
certificacion de conducta, fé de bautismo
etc., siendo circunstancias recomendables
la de haber servido de enfermero en al-
gun hospital, ejercer el oficio de carpinte-
ro, albañil, cerragero ú otro equivalente.
Mahon 31 de agosto de 1860.—Sevilla.

AVISOS DE SOCIEDADES.

LA TUTELAR,

COMPANÍA ESPAÑOLA

DE SEGUROS SOBRE LA VIDA.

Situacion de la Compañía en 20 de agosto
de 1860.

CAPITAL SUSCRITO.

Rs. vn. 492.447,446 representado
por 67,049 suscritores.

CREACION DE LA COMPANÍA.

LA TUTELAR cuenta 8 años de exis-
tencia. Es la Compañía española de su cla-
se mas antigua y la que ha reunido mayor
capital suscrito y mayor número de sus-
critores.

OBJETO Y BASES.

La Tutelar es una Caja de ahorros que reci-
be las economías de las familias para devolver-
las al cabo de 1 á 25 años, aumentadas con cre-
cidos beneficios.

Las cantidades que para este fin se reciben son
invertidas por la Junta de vigilancia en títulos de
3 por 100 consolidado, que se depositan á nom-
bre de esta en el Banco de España, así como los
intereses que estos títulos producen semestral-
mente.

Los asociados se heredan mútuamente por fa-
llecimiento; y como las cantidades que constitu-
yen las suscripciones son pequeñas sumas anua-
les, que ni son susceptibles de ser invertidas en
operacion alguna productiva, La Tutelar propor-
ciona á estas, al cabo de algunos años, un lucido
capital con cantidades que, alejadas de La Tute-
lar, se hubieran perdido ó malgastado.

GARANTIAS.

La Administración de la Compañía y su Dele-
gado régio tienen prestada una fianza metálica
en garantia de su gestion.

La Junta de vigilancia de la compañía, com-
puesta de personas respetabilísimas, y la delega-
cion régia, vigilan los actos de la Administra-
cion é intervienen en todas las operaciones que
se rozan con los fondos de los suscritores.

Un Boletin que se publica cada cinco días, y
que cada trimestre se remite gratis á todos los
suscritores, da cuenta periódica de la marcha de
los negocios, recaudacion é inversion de fondos.

Finalmente, los libros de la Compañía y sus
comprobantes estan siempre á disposicion de los
suscritores que quieran examinarlos.

DEVOLUCION DE CAPITALES.

Al término del plazo por el cual se hacen las
suscripciones, La Tutelar devuelve su importe con
los productos obtenidos á los asegurados que lle-
gan en vida á dicho plazo. En primero de julio
de 1857 efectuó por primera vez esta devolucion
de capitales, y en igual fecha hace ya todos los
años igual devolucion á los suscritores cuyo com-
promiso social vaya terminando.

Los resultados que dió La Tutelar á los ase-
gurados mas favorecidos que en el año último re-
cogieron sus imposiciones, son los siguientes:

Una imposicion por cinco años de 1,000 rea-
les vellón, pagados de una vez al comenzar el
compromiso social, produjo 2,460 rs. vn., ó sea el

146 por 100 de beneficio.

Una imposición por cinco años de 5,000 reales vellón, pagados á razón de 1,000 rs. vn. el año produjo 8,600 rs. vn., ó sea el 72 por 100 de beneficio.

MANERA DE SUSCRIBIRSE.

Las suscripciones se admiten en la Dirección general en Madrid, calle de Alcalá, núm. 36, en las Delegaciones de provincias, y en la Sub-inspección de esta isla á cargo de D. Domingo Orfila, calle del Arraval núm. 127, en donde se facilita el prospecto gratis y se dan cuantas explicaciones pidan para la admisión á tan laudable y beneficiosa Asociación.

Sociedad del vapor MAHONES.

El vapor MAHONES, si el tiempo lo permite, emprenderá un viaje de ésta á Ciudadela y vice-versa el día 15 del mes actual, saliendo de este puerto por la mañana y regresando el mismo día, siempre que se reunan hasta cien pasajeros.

El precio de los pasajes se fija en 20 rs. vn. por cada persona de mas de 8 años y la mitad á las que no pasen de dicha edad.

En Mahon lo despacha D. Juan Taltavull, calle del Angel n.º 22, y en Ciudadela D. Miguel Caymaris y Vives, calle de San Pedro n.º 4.— Mahon 1.º Setiembre de 1860.— Juan Taltavull.

ANUNCIOS.

SIRVIENTA.

Se necesita una, apuesta en los quehaceres de una casa, viuda ó cuarentenaria. En esta imprenta informarán.

Para PALMA.

Saldrá del 1.º al 3 de Setiembre el laúd español San Juan, su patron Jaime Pons. Admitiendo carga y pasajeros. Se despacha en el almacén de Antonio Marqués en la marina.

Correo de ayer.

A las 5½ de la tarde fondeó en este puerto, procedente de Barcelona y Alcudia sin la menor novedad, el vapor Mahonés, conduciendo á su bordo 31 pasajeros del primer punto y 54 del último.

De los periódicos que hemos recibido cuyas noticias de Madrid alcanzan hasta el 29 del pasado, copiamos lo siguiente.

—De Cartagena escriben el 26:

«Existen fondeados en este puerto el navío «Francisco de Asis»; fragata «Princesa de Asturias», la «Perla»; vapores «Vulcano», «Lepanto» y «San Quintia»; bergantín «Gavina»; corbe-

ta «Mazarredo»; goleta «Cruz», y escampavía «Garza».

La mayor parte de estos buques están destinados á formar la escolta de SS. MM. en su viaje á las islas Baleares.

—A principios de este mes, segun uno de nuestros colegas, se aumentará con un batallón la guarnición de Palma de Mallorca.

—Segun las últimas noticias de Tánger despues del embarque de la segunda remesa de dinero iban contados hasta el día 22 unos diez millones de reales.

Parte de la comision se ha trasladado con el Sr. Echenique á Gibraltar donde tambien ha empezado la operacion de entrega de nuevas sumas.

—Segun el Constitucional se han embarcado en Tánger 10.000,000 rs. de la segunda indemnización, para la Península.

—Debemos rectificar los rumores que han corrido acerca del estado sanitario de Alicante las últimas noticias aseguran que es completamente satisfactorio.

—El 21 llegaron á Madrid 208 cajas de dinero de la indemnización de Marruecos. A las siete de la tarde subian por la calle de Alcalá, conducidas por ocho carros, que el inmenso pueblo que bajaba al Prado se paraba á contemplar. Una partida de la Guardia civil, mandada por su capitán, las escoltaba. Al frente de la conducta, como encargados de ella, venian el señor Miró, ensayador, y uno de los ensayadores.

—En esta semana se han remitido de Cádiz á las islas Baleares para sus fortificaciones 2,000 tablones de 15 piés de largo, de los 3,500 que existen en aquella plaza procedentes del ejército de Africa.

—El 10 llegó á Esmirna la fragata mista la «Zenobia» procedente de Alejandria y de Rodas. El «Eclairer» habia sido enviado á la costa de Anatolia, donde reinaba hacia algun tiempo una gran fermentacion, pero á su salida de Tarsus la situacion se habia mejorado completamente.

Trieste 23 de agosto.—Cartas de Ragusa del 20, hablan de una lucha sangrienta en Cassio, en la Herzegovina. Los musulmanes atacaron á los cristianos y pasaron á cuchillo á las mugeres y los niños. El gobernador Aali-Bajá no supo precaver ni reprimir

estos atentados, y Dervich-Bajá llegó demasiado tarde.

Génova 26 de agosto.—Las noticias de Palermo del 24 anuncian lo siguiente:—El fuerte de Reggio capituló el 21. La guarnición sale con los fusiles solamente y sus prendas de ropa. Despues de un corto combate, los garibaldinos han ocupado el fuerte de San Juan.

Dos brigadas napolitanas, las de los generales Menendez y Briganti, se han rendido á discrecion al general Coseuz. Los garibaldinos son dueños de su artillería, sus armas y equipajes, tambien ocupan el fuerte de Pizzo.

PARTES TELEGRÁFICOS PARTICULARES.

(Del Diario de Barcelona.)

Madrid 25 de agosto.

Se ha perdido la draga destinada á Palma de Mallorca.

Avisan de Lóndres que lord Granville visitará los puertos españoles.

Madrid 29 de agosto.

La Gaceta publica una Real disposición mandando que el papel extranjero para imprimir pague 12 reales en bandera nacional, y 14 1/2 en extranjera.

Paris 25 de agosto.

Lóndres.—Lord Palmerston ha declarado que es inexacto lo que se ha dicho de que el Austria considerará como un casus belli el desembarco de Garibaldi. El Austria, ha dicho lord Palmerston, intervendrá solamente en el caso de que sus fronteras essuyesen amenazadas.

Paris 29 de agosto.

Napoles 28.—Por Florencia.—Las tropas napolitanas de la Calabria han sido derrotadas. Los insurgentes del Basilicato marchan hácia Salerno.

—Se ha confirmado la insurrección del Basilicato. El gobierno provisional garibaldino funciona en Potenza.

Los generales napolitanos Pianelli y Bosco llevan refuerzos á las Calabrias.

Cotización oficial de las bolsas de Madrid, París y Lóndres.

Madrid 28.—3 p. 100, 48-80.—Amortizable de 2.ª, 24.

Paris 28.—3 por 100 francés, 68.—4 1/2 por 100 id. 97 45.—3 por 100 interior español, 47 1/4.—Diferida, 59 5/8.—Amortizable, 22 1/4.

Londres 28.—Consolidados ingleses, 92 7/8 á 93.

El vapor MAHONES saldrá para Alcudia y Barcelona el lunes á las 7 de la mañana, admitiendo carga y pasajeros.

Por todo lo que va sin firma—J. Hospitaler.

*Director y Editor responsable,
JOSE HOSPITALER.*

*Imp. de D. Juan Fábregues y Pascoal,
calle Nueva n.º 24.*